



Venezuela y Argentina establecen récords de volumen de comercio de Bitcoin P2P

Los volúmenes de negociación semanales de Bitcoin en la plataforma de punto a punto (P2P) LocalBitcoins, en Venezuela y Argentina, alcanzó nuevos máximos históricos en sus respectivas monedas nacionales.

El sitio web CoinDance muestra que el volumen de comercio de LocalBitcoins en moneda fiduciaria local en Argentina y Venezuela ha alcanzado nuevos récords.

Según los datos del sitio web, la semana que terminó el 21 de diciembre vio más de 32.6 millones de pesos argentinos (equivalentes a unos 544,905 dólares), negociados en la plataforma, o un 34 por ciento más que el registro de dos semanas antes.



En Venezuela, más de 248 mil millones de bolívares (Cerca de 24.8 millones de dólares), se comercializaron en LocalBitcoins durante la misma semana, siendo casi un 15.6% más que el volumen récord registrado durante la semana anterior.



A inicios de noviembre, se informó que los volúmenes de negociación P2P en Venezuela comenzaron a establecer récords luego de las medidas tomadas por el banco central local para frenar las entradas de Bitcoin. Específicamente, el regulador decidió prohibir a los argentinos comprar BTC con tarjetas de crédito después de prohibir comprar más de 200 dólares al mes.

Las medidas de control de capital se produjeron después de que a mediados de septiembre el banco anunciara la intención de aumentar la base monetaria del peso en un 2.5 por ciento por mes durante los siguientes dos meses.

Los ciudadanos venezolanos, por otro lado, aparentemente utilizan Bitcoin para escapar de la inflación extrema del bolívar. El volumen creciente también puede ser estimulado por informes de fines de septiembre de que el banco central local está explorando las posibilidades de mantener Bitcoin y Ethereum en su poder.